

# la semana

medio de la cual denunciaba una presunta ilegalidad de la última asamblea del PSOE de Tomelloso, por medio de la cual surgió la nueva Ejecutiva Local. Pues mira, dice Paco que de eso nada. Picazo, «que la ley suprema en el funcionamiento de un partido lo constituye la voluntad de la mayoría de sus afiliados expresada en el órgano soberano de decisiones que es la asamblea». Esto lo dice en el punto primero de su misiva; pero es que en el segundo también dice el «jefe» de los socialistas una verdad como un templo, y es que «La asamblea tiene facultades para elegir a los afiliados que le merezcan más confianza (aunque sea con dos votos de diferencia) sin que pueda coartar la libre y democrática elección el principio de la antigüedad en el partido», que dicho sea de paso por mí, es sólo un principio tan sólo digno de tenerse en cuenta si a los asistentes les entra en gana, ya que ha desaparecido de los estatutos que fueron aprobados en el último congreso nacional de los socialistas, porque yo lo estuve buscando para ver si les podía dar «caña» y animar esto un poco, pero no que ya no

estaba, que lo habían «quitao». De todas formas, sobre este tema, Granados continúa diciendo que «el principio de antigüedad en el partido resulta muy saludable de observar para evitar apresuradas carreras políticas de los últimos que llegan sin más ambición que la del medro personal». Pues parece que esto último lo ha escrito para que yo lo comente, pero no, no sea que yo también me vearectificado por el singular letrado.

Y una vez terminada la caba de rigor, tan sólo para dejar perplejos a mis queridos enemigos, decir que el Gobernador ha tenido una semana paratonia ya que, entre otras cosas, un día se nos fue a inaugurar colegios públicos por la provincia y otro a visitar las obras de la Autovía de Andalucía. Un día hasta puede que visite las obras de la carretera que atraviesa Herrería de La Mancha, aunque no quiero ilusionar, a los lectores, ya que es posible que ello no sea iden hasta que no se firme el amnistio con ETA, que iqué coño vamos a arreglarle la carretera a los terroristas, hombre, que ya está bien!

## FUERON NOTICIA

JOSE GONZALEZ LARA, que ha anunciado que será candidato a la Alcaldía de Campo de Criptana en los próximos comicios municipales, aunque todavía no sabe si como independiente o como aliancista. González Lara justifica su intenciona electoral «porque si yo no voy a las elecciones en Campo de Criptana, gana el PSOE».

FRANCISCO CASTELLANOS, que recibió una cenahomenaje en Madrid, con motivo de haber sido nombrado «Tomellosero del año» por la Peña de Tomelloso en Madrid, que desarrolla su actividad dentro de la casa de Castilla-La Mancha.

JESUS MARIA ZULOAGA, director de «Lanza», que ha sido nombrado redactor-jefe del diario nacional «ABC». Zuloaga piensa incorporarse a su nuevo trabajo en los primeros días de diciembre, por lo que el diario provincial tendrá que nombrar un nuevo director en los próximos días.

CARLOS REVILLA, presidente de la Federación de Madrid del CDS, que intervino en la asamblea que la Ejecutiva Local del Centro Democrático y Social de Valdepeñas celebró en esa ciudad el sábado 22.



**CONTRATE CON AUTENTICOS  
PROFESIONALES EN**

# LIMPIEZA

limpiamos la pequeña oficina, comercio  
y grandes edificios en toda la provincia.

**CELIMASA**

Central de limpieza para la Mancha, S. A.

CALLE BRUNETE, 5  
TELEFONO 22 14 56  
CIUDAD REAL